



## 九州文化学園高等学校野球部 新監督に香田勲男氏就任

この度、九州文化学園高等学校硬式野球部の新監督に香田勲男氏が就任することを内定いたしましたのでお知らせします。1 月中に本契約を締結の予定です。

### 香田勲男新監督について

香田勲男新監督は、昨年までプロ野球 阪神タイガースのコーチとして指導実績があり、高校時代は地元 佐世保工業高等学校野球部の投手・エースとして、春夏通じて甲子園に3度出場。高校卒業後は、読売ジャイアンツ・近鉄バファローズで18年間プロ野球選手として活躍した経歴の持ち主です。

「地元 長崎に野球を通して恩返しを」と、本校野球部の監督就任を引き受けていただくこととなりました。本校野球部は、初の甲子園出場を目指すとともに、野球を通じて「社会で通用する人材の育成」と「長崎県野球界の発展」に貢献できるよう、香田勲男新監督とともに取り組んでまいります。

### 香田勲男新監督より

この度、九州文化学園高等学校硬式野球部の監督に就任することとなりました。地元長崎で野球に携われることを嬉しく思います。甲子園出場を目指すとともに、長崎県野球界の発展に貢献できるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。